
令和３年６⽉３⽇、港北⼩学校の６年⽣の皆さんと⼀緒に、模擬選挙を実施しました。

１ 選挙とは

選挙内容：給⾷のおかず

「選挙における５原則」、「ふさわしい候補者を選ぶための情報収集⽅法」、「投票の流れ」、「無効票とは」など、
選挙の仕組み・⼤切さを学びました。

当選者は
「とりのたつた揚げ」です。

皆さんの意見

などなど・・・

港北小学校の皆さんと模擬選挙を行いました！ （せんきょフォーラム）

２ 模擬選挙

３ 開 票

【編集・発⾏】
港北区明るい選挙推進協議会

【事務局】
港北区役所総務課統計選挙係

編集後記
新型コロナウイルス感染症拡⼤防⽌のため、
今年度も様々なイベントが中⽌・縮⼩となりま
したが、引き続き感染症対策に取り組みながら、
啓発等を⾏っていきます。
だんだんと寒くなってきましたが、
皆さま、お体に気を付けてお過ごしください。

アンケート結果
○選挙についての説明はどうでしたか？
・よくわかった 105⼈
・だいたいわかった 49⼈
・よくわからなかった 2⼈

○模擬投票はどうでしたか？
・楽しかった 121⼈
・簡単だった 31⼈
・難しかった 5⼈

○投票率が低いことについて、どう思いますか？
・良くないと思う 15⼈
・対策が必要だと思う 95⼈
・個⼈の⾃由だと思う 47⼈

○18歳になったら選挙に⾏きますか？
・⾏きたいと思う 134⼈
・⾏きたいと思わない 22⼈

先⽣⽅による演説を聞き、投票しました。

とりのたつた揚げ

とり⾁のてりやき

ハンバーグ

ヒレカツ

候補者

今回は開票作業も皆さんと⼀緒に⾏いました

４ 当選者決定

いまは投票率が低く、
多くの⼈の願いが

政治に反映されていないから
18歳になったら選挙に⾏きたい。

国⺠として⾃分たちに
関係する政治に

少しでも参加したい。

今の若い⼈が投票を
⾏わないと、将来⽇本は
ダメになると思った。

公正な選挙を⾏うために、様々な
⼯夫や警備がされていることを知り、

私たちが知らないところで
どのようなことがされているかわかって

とても感激しました。
投票は思ったよりも
簡単にできたので、

選挙をする⼈が増えたら
いいなと思いました。

投票率が半分を下回っていることを知り、
どうしたら⼤勢の⼈が

投票してくれるか気になった。

最初の説明を聞いたら
投票までの過程や投票の⼿順が難しそう

だったけれど、実際やってみると
簡単だったし、逆に楽しかったです。

今回体験できたことで
授業で学んだこと以上に
選挙の⼤切さを学び、

体感することができました。

今回模擬選挙をやってみて
⾃分の⼀票で給⾷が決まるんだ

と思うと⾯⽩かった。

投票箱に⼊れたら
投票⽤紙が⾃然に開く
仕組みには驚きました。

その他、選挙器材の貸し出しも
行っています。
学校等で選挙を行う際は、
ぜひ本物の器材をご活用ください！

゠次回の選挙 ゠

令和４年夏に
参議院議員通常選挙が
執⾏される予定です。


